



GRAN MAGISTERIO – VATICANO
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO
DE JERUSALÉN

Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa

Tres nuevos cardenales son miembros de la Orden



Tres miembros de la Orden del Santo Sepulcro se encuentran entre los nuevos cardenales cuyos nombres fueron anunciados el domingo 9 de octubre por el Papa Francisco.

Felicitemos a **Mons. Blase J. CUPICH**, arzobispo de Chicago y Gran Prior de la Lugartenencia de USA North Centrar; a **Mons. Carlos OSORO SIERRA**, arzobispo de Madrid; y a **Mons. Renato CORTI**, arzobispo emérito de Novara.

Les aseguramos nuestra unidad espiritual, que el Gran Maestro les presentará personalmente durante la misa presidida por el Santo Padre, el 20 de noviembre en Roma, al día siguiente del Consistorio. Esa celebración les reunirá con los demás cardenales, para la clausura del Año de la Misericordia.

(noviembre 2016)